



Gaubitsch „Frühschoppenteamlauf“ 6.9.2014

Beim 12. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2014" in Gaubitsch am 6. September 2014 starteten folgende Running Texaner im Hauptrennen:

Stephan Staudigl, Michael Lukesch, Anna Spazirer, Alfred Klenkhart, Niklas, Elke und Gerd Seiter (Ergebnisse siehe Tabelle).

Am Jugendlauf nahm Anna Spazirer teil (Ergebnis siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Spazirer Anna	Jugendlauf U12-U16	2 km	10:15	1.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	8 km	34:17	3.
Lukesch Michael	Hauptlauf	8 km	35:02	4.
Seiter Niklas	Hauptlauf	8 km	38:51	2.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	8 km	40:18	13.
Seiter Gerd	Hauptlauf	8 km	41:18	16.
Spazirer Anna	Hauptlauf	8 km	42:42	3.
Seiter Elke	Hauptlauf	8 km	49:22	6.

Die Runde durch Gaubitsch war 2 km lang und musste 4 mal gelaufen werden. Einige Steigungen auf der Strecke machten dies zu einem selektiven Lauf, aber für mich einer der interessantesten Läufe im Laufcup. Heuer war die Strecke noch etwa um 300 m länger, da wir vom Sportplatz starteten (eine gute Entscheidung vom Veranstalter).

Wir stellten diesmal eine Staffel die ausgezeichnete Zeiten lief.

Anna Spazirer belegte beim Jugendlauf den ersten und im Hauptlauf den dritten Platz. Die Running Texaner gratulieren zur tollen Leistung.

Weiters schafften im Hauptlauf Niklas Seiter den zweiten und Stephan Staudigl den dritten Platz in ihren Altersklassen und hüpften somit auf das Podest. Leider wurde Michi Lukesch im Hauptlauf wieder nur Vierter, aber wir hoffen, dass es ihm in der Gesamtwertung am Ende der Abrechnung besser ergeht, denn er läuft momentan tolle Zeiten für uns.

Ansonsten war es wieder eine tolle Veranstaltung und wir freuen uns schon auf das kommende Jahr.